

『自然的人間』公演中止のお知らせとお詫び

somegokoro レパートリーシアター#01「自然的人間」をご予約のお客様、そめごころを応援してくださっている関係者の皆様へ、公演中止のお知らせです。

10月1日より実施してまいりました演劇公演「自然的人間」ですが、先週の10月22日の公演中、出演俳優が演技の中で怪我を負い、全治4週間の診断を受けることとなりました。それに伴い、グループ内部で協議を重ねてまいりましたが、怪我の経過と本人の心身の状態を考慮した上で、公演の続行は不可能であると判断し、公演を中止する運びとなりました。

メンバー同士で対話を重ね、ステージ数の変更などを経て、気持ちを新たに走り出した矢先にこのようなことが起こってしまい、俳優本人も大変ショックを受けている状態です。プロジェクト関係者にも不安や混乱を与えてしまいました。一人の演出者として、またグループの代表としてこの自体を重く受け止め、自身の責任を感じております。

そして、11月の公演をご予約いただいていたお客様、関係者の皆さまには大変なご迷惑と失望を与えてしまっていることと思います。誠に申し訳ございません。

今後は、俳優の心身の経過を見守りつつ、然るべき対応をとり、団体の未来に向けて一歩ずつ丁寧に歩みを進めていきたいと思っております。

そめごころ代表 石田聖也